

folgen im Aufbau des Sozialismus und Übergang zum Kommunismus. Die Vertiefung der Freundschaft zur Sowjetunion ist für uns eine Lebensnotwendigkeit, weil wir nur vorwärtskommen können, wenn wir uns die fortgeschrittenste Wissenschaft aneignen, die in der Sowjetunion erarbeitet wurde und vom Sowjetvolk angewendet wird. *Lernen von der Sowjetunion*, das ist deshalb eine unserer dringlichsten Aufgaben.

In Westdeutschland nimmt ständig die Zahl der Menschen ab, die der wüsten Verleumdungshetze gegen die Sowjetunion zum Opfer fallen, die von den Kriegstreibern veranstaltet wird. Die Aufgabe besteht hier in der beharrlichen Entlarvung der Hetze gegen die Sowjetunion, in der Erläuterung der Friedenspolitik der UdSSR und in der Aufklärung der Volksmassen darüber, daß die Verleumdung der Sowjetunion ebenso wie unter Hitler von den Kriegshetzern zur Vorbereitung des Krieges benutzt wird. Es gilt, auch den Massen der westdeutschen Bevölkerung klarzumachen, daß ein neuer Weltkrieg nur in engster Freundschaft mit der Sowjetunion verhütet werden kann. Wir müssen stets daran denken, daß Stalin es war, der die richtungweisenden Worte sprach:

„Die Erfahrung des letzten Krieges hat gezeigt, daß das deutsche und das sowjetische Volk in diesem Kriege die größten Opfer gebracht haben, daß diese beiden Völker die größten Potenzen in Europa zur Vollbringung großer Aktionen von Weltbedeutung besitzen. Wenn diese beiden Völker die Entschlossenheit an den Tag legen werden, für den Frieden mit der gleichen Anspannung ihrer Kräfte zu kämpfen, mit der sie den Krieg führten, so kann man den Frieden in Europa für gesichert halten/\*

*Für die Erhaltung des Friedens kämpfen, das heißt:*

*In der Deutschen Demokratischen Republik die großen Aufgaben des Fünfjahrplans erfüllen*, um dem ganzen deutschen Volke zu zeigen, wie der friedliche Weg eines demokratischen Deutschlands zu Wohlstand und zu einer fortschrittlichen Kultur führt. Durch das hohe demokratische Bewußtsein der Arbeiterschaft, der werktätigen Bauern und Intelligenz wird es uns gelingen, das Tempo des wirtschaftlichen Aufschwungs so zu steigern, wie es in keinem kapitalistischen Lande möglich ist. Durch die breiteste Entfaltung der Volksinitiative, durch die Ausnutzung der fortgeschrittensten Erfahrungen der Produktion